
Ravenna, 22 novembre  2019

Progetto Ravenna Port HuB - Dichiarazione del presidente della Camera di commercio 

A seguito dell'annuncio della pubblicazione del bando per la realizzazione del progetto Ravenna
Port Hub, avvenuto oggi  nella sede dell'Autorità  di  Sistema Portuale  del  Mare Adriatico centro
settentrionale, alla presenza delle istituzioni locali, il presidente della Camera di commercio Giorgio
Guberti esprime la sua soddisfazione: “Oggi è stato annunciato il raggiungimento di un obiettivo
che la comunità economica locale e regionale attendeva con apprensione e che consente a tutti gli
operatori,  non solo  portuali,  di  pensare  con ottimismo alle  potenzialità  di  sviluppo che  questo
progetto potrà portare, in termini di attività, occupazione e crescita del nostro territorio. Esprimo
grande soddisfazione a nome mio e degli Organi della Camera di commercio di Ravenna che, quale
ente di riferimento del mondo imprenditoriale locale, è a totale disposizione affinché il risultato
finale  sia  portato a  casa  nel  modo più efficiente  ed efficace  possibile,  a  beneficio  delle  nostre
imprese. Un sentito ringraziamento, in particolare, all'Autorità di Sistema Portuale, ma anche al
Comune di  Ravenna,  alla  Prefettura di  Ravenna e  alla  Regione Emilia-Romagna per  l'impegno
profuso nel raggiungimento di questo importante traguardo, frutto anche dello spirito di unitarietà e
condivisione che ha guidato le Istituzioni, il mondo economico e tutti i soggetti coinvolti.”


